



A 2006/ 1401

Carl Otto Lenz / Thomas Mann / Angelika Nußberger /
Peter J. Tettinger / Otto Wulff

Wie lange dürfen wir arbeiten?

Gesetzliche Altersgrenzen als Verfassungsproblem

Redaktionelle Bearbeitung:

Dr. Norbert Arnold

Inhalt

Vorwort	7
Rechtliche Herausforderungen einer alternden Gesellschaft	9
<i>Prof. Dr. Otto Wulff</i>	
Vorkehrungen des europäischen Gemeinschaftsrechts gegen Diskriminierungen aus Gründen des Alters	31
<i>Prof. Dr. Carl Otto Lenz</i>	
Altersgrenzen als Problem des Verfassungsrechts unter Einbeziehung der Verfassungen der Mitgliedstaaten der EU, insbesondere Osteuropas	49
<i>Prof. Dr. Angelika Nußberger</i>	
Altersrelevante Gleichheitsgebote im deutschen Verfassungsrecht	63
<i>Prof. Dr. Thomas Mann</i>	
Rechtsprechungslinien des Bundesverfassungsgerichts zu Höchstaltersgrenzen als berufsbezogene Regelungen	85
<i>Prof. Dr. Peter J. Tettinger</i>	
Die Autorin/Die Autoren	111